

Cubana Yaimé Pérez se lleva el triunfo en Liga de Diamante de Doha



La Habana, 28 may (RHC) - La discóbola cubana Yaimé Pérez se llevó el triunfo en la Liga de Diamante de Doha, Catar (61.35 m), en prueba decidida con el polémico sistema de competencias empleado el pasado año, que apuesta todo al último disparo entre las tres primeras.

En el último tiro - reitero, van solo las 3 mejores de los cinco intentos anteriores -, la estelar lanzadora cubana superó a la estadounidense Allman (58.58) y a la croata Sandra Perkovic (falta).

La campeona mundial de Doha-2019 marcha segunda en el listado mundial de la actual temporada (68.99m, logrados hace unos días en La Habana), solo detrás de la eléctrica holandesa ausente ahora en la Liga Jorinde Van Klinken (70.22).

La Allman logró el mejor disparo de toda la competencia (65.57, en su cuarto intento), pero tuvo que conformarse con el segundo puesto.

Yaimé Perez tuvo como mejor registro en la jornada un 63.75 m, marca que con la regla habitual le hubiera dado el segundo lugar, detrás de Allman.

La también cubana Denia Caballero, igualmente campeona del mundo, logró sus mejores resultados de la temporada (62.03 y 63.00) finalizó quinta.

En el triple para damas, la extraclase venezolana Yulimar Rojas se llevó la primera posición con 15.11 metros en la definición en el último salto, escoltada por la jamaicana Kimberly Williams (14.45).

Yulimar también logró un registro de 15.15, que la consolida como una fuera de serie en el mundo en la actualidad.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/258878-cubana-yaime-perez-se-lleva-el-triunfo-en-liga-de-diamante-de-doha>



Radio Habana Cuba